MASEVAUX-NIEDERBRUCK Concert des Rois

## Magique et généreux

Les Petits chanteurs de Guewenheim ont offert une remarquable prestation à l'occasion du concert des Rois devant plusieurs centaines de mélomanes enchantés réunis à l'église Saint-Martin de Masevaux.

CE SIXIÈME et dernier concert de Noël a tenu toutes ses promesses avec, en première partie, des pièces du répertoire très éclectique avec des partitions classiques, contemporaines dont nous avons déjà rendu compte dans nos colonnes (lire les DNA du 28 décembre). En ce dimanche de l'Épiphanie, la magie de Noël a continué d'opérer durant la seconde partie qui a offert des chants de Noël du monde avec plusieurs solos d'enfants très appréciés. Das schönste Weinachtsgeschenk (Le plus beau cadeau de Noël), poème écrit par le masopolitain François Gruneisen pour ses enfants alors qu'il était hospitalisé, mis en musique par Benoît Ruthmann, a ému non seulement l'auditoire mais l'auteur présent, lequel n'a pu laisser



Les Petits chanteurs de Guewenheim, dirigés par Benoît Ruthmann, ont offert un magnifique concert au public masopolitain. PHOTO DNA

échapper quelques larmes.

Avant la pause, Pierre Schneider, président de l'association

Les voix du cœur, émanation

humanitaire des Petits chanteurs de Guewenheim, a remis

deux bons d'achats de 1 000 €

chacun aux représentants des

antennes locales de Caritas et

des Restos du cœur. Ce geste

solidaire pour les plus démunis est effectué depuis plusieurs années à l'occasion de

ce concert des Rois. Et bien que les fêtes soient déjà passées, la magie de Noël a continué d'opérer pour le plus grand bonheur du public qui a réservé de longs et chaleureux applaudissements pour saluer la magnifique prestation offerte par les chantres de la Doller. « On repart heureux car durant un moment, nous avons oublié tous nos soucis », a confié un couple originaire d'Héri-

court venant régulièrement assister à ce concert des Rois.
Laurent Lerch, maire de Masevaux, a souligné l'excellence de la prestation offerte par les Petits chanteurs de Guewenheim et a félicité leur chef Benoît Ruthmann avant d'inviter les choristes à partager la traditionnelle galette des Rois et de lever le verre de l'amitié.

Ph. Z